



کاندیدا اُوریس Candida Auris

ماهو كانديدا أوريس

كانديدا أوريس هو نوع من الفطريات الناشئة ويمثل تهديدًا عالميًا خطيرًا. تم التعرف عليه لأول مرة في عام 2009، ومنذ ذلك الحين تم الإبلاغ عنه في أكثر من 20 دولة حول العالم. وهو مرتبط بعدوى خطيرة في الدم تعرف باسم كانديديميا، واعتلال صحي شديد، وطول فترة التنويم في المستشفيات، وارتفاع معدل الوفيات خاصة بين المرضى المصابين بأمراض مزمنة.

Candida Auris

Candida auris (C. auris) is an emerging fungus (yeast) that presents a serious global threat. It was first identified in 2009 and has since been found in over 20 countries globally. It is associated with invasive infections (candidemia), severe illness, prolonged hospitalization, and high mortality—especially in people with underlying health conditions.

لماذا المعرفة بها مهمة ؟

نحن نعرف عدونا لذا يمكننا التصدى له.

لأن الوقاية خير من العلاج، تعلن الإدارة العامة لمكافحة عدوى المنشآت الصحية عن مشروع بالتعاون مع المنشآت الصحية والقطاعات الوطنية الأخرى للوقاية من كانديدا أوريس والسيطرة عليها تحت عنوان:

استراتيجيات الوقاية من كانديدا أوريس (CAPS)

Why It Matters?

We know our enemy So we can tackle our enemy.

Because prevention is better than cure, the General Directorate of Infection Prevention & Control (GDIPC) announces a collaborative project with healthcare facilities and other national sectors for the prevention and control of Candida auris under the title:

Candida Auris Prevention Strategies (CAPS)

حقائق سريعة عن كانديدا أوريس

كانديدا أوريس هو نوع من الفطريات المقاومة لعدة أدوية ويسبب عدوى شديدة لدى المرضى المنومين داخل المنشآت الصحية، ويتميز بسرعة انتقاله بين المرضى داخل نفس المنشأة.

مخاطرها

- تم التعرف على كانديدا أوريس لأول مرة في آسيا عام ٢٠٠٩.
- ✔ أصبحت سريعًا سببًا رئيسيًا في العدوى المرتبطة بالرعاية الصحية حول العالم.
- ✔ يمكن أن تتواجد على جلد المريض دون أن تسبب أعراضًا، مما يساهم في نقل العدوى.
- ✔ بعض المطهرات الشائعة في الرعاية الصحية قد تكون أقل كفاءة في القضاء عليها.
 - 💟 تم تسجيل عدد من التفشيات المرتبطة بها داخل المستشفيات.

بالارقام

بدأت كانديدا أوريس بالانتشار في الولايات المتحدة عام ٢٠١٥، وتم تسجيل زيادة في عدد الحالات بنسبة 318في عام 2018 مقارنة بمتوسط عدد الحالات بين عامي 2015 و2017.

FAST FACTS ABOUT CANDIDA AURIS

Candida auris is a multidrug-resistant yeast that causes severe illness in hospitalized patients. It spreads easily within healthcare settings.

Threats & Risks

- C. auris was first identified in 2009 in Asia.
- It has quickly become a major cause of healthcare-associated infections globally.
- It can survive on surfaces and skin without symptoms and spread silently.
- Common disinfectants may be less effective at removing it.
- It has caused multiple outbreaks in hospitals.

By the Numbers

Candida auris began spreading in the United States in 2015.

Reported cases increased 318% by 2018 compared to the average number from 2015-2017.

تواصل معنا





هاتف 012522222 تحویلة 5104

+966593783705

f mmc_med_sa

mmc.med.sa